

# OPOSISI

## Cek Persediaan Pangan, Dandim 0824/Jember Bersama Aparat Terkait Inspeksi Sejumlah Perusahaan Beras

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 16:53



JEMBER - Usai melaksanakan rapat koordinasi pengendalian inflasi di Kabupaten Jember, siang hari Rabu 22/02/2023 Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso lakukan inspeksi ke sejumlah perusahaan pengolahan beras.



Beberapa pengolahan beras yang menjadi sasaran inspeksi diantaranya pabrik pengolahan beras milik H Shoncai di Kalisat, dan pabrik pengolahan beras CV Java Dwipa milik Johannes di Desa Cumpedak Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember.

Ikut mendampingi inspeksi tersebut, di Kalisat didampingi oleh Muspika Kalisat diantaranya Kapolsek AKP Istono, Camat M Farouq dan Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, dan diterima dengan hangat oleh H Shoncai.



Demikian halnya di Wilayah Kecamatan Sumberjambe, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, diterima langsung oleh Johanes.

Menurut Johanes pemilik perusahaan pengolahan beras CV Java Dwipa, kita sangat terbuka kedatangan siapapun, termasuk Forkopimda untuk melihat langsung proses penyerapan beras dari petani hingga proses produksi, kita sangat open manajemen.



Seperti saat ini kita kedatangan Dandim 0824/Jember, tentunya sebuah kehormatan, apalagi menjelang puasa Ramadhan dan Idul Fitri memang persediaan pangan harus fiks, untuk itu kita juga mengurangi pengiriman ke luar kota, kita utamakan pelayanan dalam kota, agar daerah kita sendiri tidak sampai kekurangan. Ujar Johanes

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kunjungannya ke beberapa perusahaan penggilingan beras ini, merupakan bagian dari mitigasi inflasi, melihat langsung sirkulasi beras Kabupaten Jember dari pabrik pengolahan kemana saja.

Kalau kita sudah paham sirkulasi peredarannya, tentu saja kita akan mudah dalam mengambil langkah manakala ada kendala ketersediaan barang dipasar.





Kita juga mencegah adanya penimbunan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab dan ingin mencari keuntungan sendiri, kita sudah tekankan ke jajaran untuk ikut antisipasi, akan kita tindak kalau ada yang demikian, saya sudah sepakat bersama Kapolres, demi menjaga angka inflasi agar tetap ideal. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)